Tagesordnungspunkt 9.2

Förderbescheid zum Anbau einer Mehrzweckhalle ist eingegangen

Vor wenigen Tagen ging der erste Förderbescheid des Ministeriums des Innern und für Sport im Zusammenhang mit dem Projekt "Dorfgemeinschaftshaus "Alte Schule", Sanierung und Erweiterung" bei der VGV Nahe-Glan ein. Die damit zugesagte Förderung kommt aus dem Investitionsstock des Landes Rheinland-Pfalz und bezieht sich auf den im Rahmen des Projekts vorgesehenen Anbau/Neubau einer Mehrzweckhalle. Die mit dem Förderantrag eingereichte Kostenberechnung (ca. 2,1 Mio. Euro) für den Neubau wurde in voller Höhe anerkannt. Im Förderbescheid wurde ein Förderbetrag in Höhe von 1 Mio Euro genehmigt. Dies entspricht einer Förderquote von ca. 49%. Die Entscheidung über den im Rahmen des Gesamtprojektes ebenfalls gestellten Förderantrag für die Sanierung des Bestandsgebäudes "Alte Schule" aus Finanzmitteln des Förderprogramms "Dorferneuerung" steht noch aus.

Auch der eingereichte Bauantrag ist beim zuständigen Bauamt der KV Bad Kreuznach noch in der Bearbeitung.